

# NEWSPAPER

## Jaga Kondusifitas Sinergitas Polri-TNI, Kapolsek Berkolaborasi Dengan Danramil Narmada

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID)

May 11, 2023 - 19:53



Lombok Barat NTB - Tingkatan sinergitas Polri-TNI, Kapolsek Narmada Kumpul Kadek Metria, S.Sos, SH, MH terus bersama berkolaborasi bersama Danramil Narmada Kapten Inf. Jendra Jolly Tanpemawa dalam menjaga kondusifitas keamanan di wilayah hukumnya.

Sebagai penanggung jawab keamanan mereka tampak kompak bersama-sama melaksanakan kegiatan pengamanan juga mempererat silaturahmi bersama para tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh adat.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH mengatakan bahwa hal ini wujud sinergitas yang tetap kita pertahankan dalam melaksanakan pengamanan dan silaturahmi bersama masyarakat.

Pada hari ini saja kami bersama-sama Bersilaturahmi dengan H. Ahmad Zainuri sebagai bakal Calon Anggota Legislatif DPRD Kab. Lombok Barat sekaligus koordinasi terkait rencana dilaksanakannya pada hari Jumat tanggal 12 Mei 2023 pukul 13.00 wita yang akan diikuti 11 Calon Legeslatif dari Partai PAN Dapil Narmada - Lingsar Kabupaten Lombok Barat, kata Kapolsek saat dikonfirmasi. Kamis, (11/05/2023)

Pada saat Pendaftaran akan membawa simpatisan kurang lebih 200 orang dengan menggunakan kendaraan Bus sebanyak 2 Unit , truk 1 unit dan mobil pribadi sebanyak 4 unit dan akan membawa alat kesenian berupa Gendang Beleq untuk dilaksanakan pengamanan dan pengawalan.

Kapolsek juga mengajak yang bersangkutan untuk bersama sama menjaga ketertiban dan keamanan saat dijalan umum dan mematuhi aturan berlalulintas serta membuat surat permintaan pengawalan.

Kemudian kami bersama melanjutkan melaksanakan pengamanan bersama kunjungan Gubernur NTB Dr. H. Zulkieflimansyah, S.E., M.Sc. dalam rangka kegiatan pengecoran bangunan Masjid Nurul Hikmah pada pukul 16.30 Wita di Dusun Montong Daye Desa Selat Kecamatan Narmada.

Dalam kesempatan tersebut Gubernur NTB yang didampingi Kades meninjau Pembangunan Masjid Nurul Hikmah dan seluruh rangkaian kegiatan berakhir pada pukul 17.15 wita yang berjalan dengan aman dan lancar, imbuhnya

" Kegiatan sinergitas Polri-TNI sudah terjaga dan kita tingkatkan, begitupun kepada personel Bhabinkamtibmas dan Babinsa di jajaran Polsek Narmada sebagai wujud memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat ", pungkasnya. (Adb)